

Intervención del diputado Vladimir Barrera Fuerte, por alusiones.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Vladimir Barrera Fuerte por alusiones personales, hasta por 5 minutos.

El diputado Vladimir Barrera Fuerte:

Gracias, presidente.

Claro, nuestro origen los que tenemos un tostón como es su servidor, venimos de la lucha que dio Cuauhtémoc Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo y doña Efigenia Martínez en el 87, cuando la democrática del PRI veía venir como candidato a Salinas de Gortari y decidieron hacer el propio movimiento, que su momento fue el Frente Cardenista

Nacional, que después se convirtió en el 89 el Partido de la Revolución Democrática PRD después se vine Andrés Manuel y de ahí para acá la historia todos los conocemos.

Yo fui tesorero municipal 2012-2015 en el municipio de Tecpán de Galeana por el PRD, al cual fui afiliado 2021 candidato a presidente municipal por Morena 2024, candidato a diputado local por Morena, Partido Verde y PT ese es mi origen, esa es mi razón de estar aquí.

De un tiempo para acá y creo que en este segundo año en esta Legislatura, parecemos peor que un mercado y con perdón para los mercados.

El venir y pararse aquí en la Tribuna y empezar a ofendernos y lo digo para los 46, sin que se aluda a nadie en lo personal.

Vamos a ser recordados nada más por esto, porque el pueblo sí nos ve y sí nos oye y sí nos escucha, tenemos la oportunidad como guerrerenses, como mexicanos de cada quien en su trinchera y cada quien en su ideología tratar de proponer para que este país y este Estado sea distinto cada quien en su proporción, porque la proporción que tenemos aquí y que podamos tener en las preferencias es porque nos los da el pueblo, que sea realista de ese momento.

Antes del 2018, nuestro movimiento no contaba ni con un gobernador ni diputados mucho menos presidentes de la República y con las reglas del juego que estaban en ese momento se logró tener un movimiento de mayoría.

Esto no hace menos a los que no tengan esa mayoría con liderazgos, con proposiciones, con territorio, con

estar del lado del pueblo y de las causas. Se puede dar los cambios, pero no venírnos a plantar aquí y ofendernos y gritarnos y decir quién fue más o quién fue menos.

Y yo hablo por nuestro movimiento quien tenga cargos y culpas de corrupción, que la pague, que se investigue, lo ha dicho la presidente de la República yo no vengo a defender a nadie apenas si me defiendo yo y mi hija de menor de edad, porque mi mujer ya está grande y que se defienda ella, pero sí proponerle al pueblo políticas distintas y no ver y no decirnos quién hizo más o quién hizo menos.

Al fin de aquí, aquí estamos ya parados.

Cierro mi intervención para para hacer un una comentario o reflexión, en el año 1945 hubo dos naciones devastadas totalmente que casi dejaron de existir en el planeta Tierra.

Una era Alemania, la otra era Japón. Año 2025, ¿quién es ahorita

Alemania y quién es ahorita Japón?
ahí lo dejo nada más como reflexión
porque yo creo que en ese momento
el pueblo alemán y el pueblo japonés
no estaban en las circunstancias que
nos queremos poner nosotros, tanto
nosotros como movimiento, pero
también como oposición que haga su
parte.

Es cuanto, gracias.